

Matinée citoyenne : agissons ensemble !



La propreté de nos routes se dégrade. Les déchets laissés sur les bas-côtés de la D73 en est le parfait exemple. Trop de personnes ne respectent pas notre environnement. Ainsi, Monsieur le Maire et son équipe municipale regrettent le manque de passage des équipes départementales et, décident donc de faire appel à la population pour participer à une matinée citoyenne.

« Cela concerne tout le monde » : nous vous sollicitons donc chers amis, voisins, Jugealiens pour que nous ramassions ensemble les déchets qui jonchent nos routes. Nous vous remercions, par avance, de votre geste citoyen et, vous donnons rendez-vous :

le Dimanche 12 juin 2016 à 9h00 au parking de l'Eglise de Jugeals.

Parents et enfants vous êtes tous les bienvenus !

Merci de venir avec votre gilet jaune de sécurité routière (que nous avons tous dans nos véhicules) et avec vos gants de jardinier afin de favoriser votre sécurité et, faciliter notre circulation sur les bas-côtés des routes (pour vos enfants, sous votre responsabilité, des chasubles vous seront proposés).*

Après notre contribution en faveur de notre planète, nous partagerons le verre de l'Amitié !

Pour effectuer votre inscription ou avoir de plus amples informations, vous pouvez téléphoner à la Mairie de Jugeals-Nazareth au 05 55 85 90 53 ou sur le portable d'Emmanuel MAZAUDOUX au 06 72 31 46 63 et, préciser le nombre de participants (adultes et enfants) afin de faciliter l'organisation.



*Les sacs poubelle sont fournis grâce à la participation du magasin LECLERC de Brive, fidèle et investi pour la protection de notre environnement.

